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     会長 岡本 庄一郎 

皆さん、こんばんは。本日は、第 2570 地区パス

トガバナー、加藤玄静様をお迎えしております。加

藤様、ようこそ熊谷南クラブへ。山口クラブ研修リ

ーダーの紹介でお越し頂きました。本日はクラブ奉

仕、また会員増強のお話し、宜しくお願い致します。 

 さて、7月 20、21、22日と 3日間続いた熊谷う

ちわ祭りも、ようやく終わりました。私も最終日の

夜、お祭り広場で、年番送りの大役を務めさせて頂

きました。本年大総代大澤孝至氏より次年大総代八

木橋宏貴氏へ年番札を廻し、これにて大役御免とな

りました。又、棚澤総代長はじめ、お祭り関係者の

皆さん、御苦労様でした。 

 お祭り最中の7月21日(日)参院選が行われました。

自民が圧勝で民主が惨敗という結果でした。衆参の

ねじれが解消となりました。この場では、皆さんい

ろいろ考えがあるでしょうから、どうこう言いませ

んが、要は元気な日本、活力ある日本、諸外国から

信頼される日本になって欲しいと思います。 

 活力といえば、我が南ロータリークラブでも、も

っともっと活力あるクラブに早くなって欲しいと思

います。前から言っているように、創立当時の１７

年位前は、５０名位で発足したわけですが、現在２

３名。１人が１人入会させよう、その気構えでお願

いします。 

 本日は、小野寺さんの御紹介で、お客様をおひと

りお呼びしております。横瀬隆男様、ようこそいら

っしゃいました。気楽にごゆっくりとお過ごし下さ

い。以上、会長の挨拶と致します。 

 ＊持ち回り理事会で、プロジェクターとスクリー

ン購入が決まりました。 
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   幹事 井上 哲孝 

 

１． 地区より 

＊2012－13 年度 鈴木秀憲ガバナーよりメッ

セージ 

＊第3回会長幹事会のご案内 

＊第1回ロータリー財団セミナーのご案内 

＊第12回ロータリー日韓親善会議のご案内 

２．ＮＰＯ法人熊谷の環境を考える連絡協議会より 

  第 16 回荒川の恵みと熊谷を考える集い開催に

ついて 

３． 熊谷南ＲＣ特別代表清水利夫様より 

＊活動計画書送付のお礼状 

以上が届いております。 

 

 

 

 

 

親睦委員会より 

 

クラブ研修リーダーより 

 

 

 

 

 

 

 

講師紹介 

 

本日の卓話者 

国際RI第2570地区パストガバナー加藤玄静様 

「会員増強は永遠の課題か？」 

 
発表内容に関しては、資料をご確認ください。 

� 出 席 報 告 

  
例会日 ７月３１日 

 

会員数 出席 欠席 MU 出席率 

２３  １２  １１ ０ ５２％ 

お客様： 

ＲＩ第2570地区パストガバナー 加藤玄静様 

名誉会員 吉田博三様 

 

 

� ニコニコ BOX 

 

ニコニコＢＯＸを発表する加藤会員 
岡本庄一郎会長・井上哲孝幹事 

 皆様こんばんは。第 2570 地区パストガバナー加

藤玄静様、ようこそ熊谷南RCへお越し下さいま

した。本日の卓話、楽しみにしております。又横

瀬隆男様、ようこそ熊谷南RCへお越し下さいま

した。RC の雰囲気を楽しんで行って下さい。ご

入会、楽しみにお待ち申し上げます。 

吉田博三名誉会員  

 お祭り関係の皆様大成功で良かったですね。加藤

玄静様卓話ありがとうございます。 

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告    

委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告    



渡邊藤男会員 

 加藤パストガバナー、ようこそ南RCへ。本日卓

話よろしくお願い致します。 

佐川順一会員 

 加藤玄静様、ようこそ。15周年創立記念の際は御

講演頂き大変ありがとうございました。本日、卓

話を拝聴したく思っていましたが、医師会の会合

と重なってしまいました。残念ですが、早退させ

て頂きます。 

棚澤正行会員 

 第 2570 地区パストガバナー、規定審議会地区代

表議員、本庄RC加藤玄静様、お忙しい中南クラ

ブへお越し頂きありがとうございます。卓話よろ

しくお願いします。P.S.お祭り関係者の皆様、お

疲れ様でした。荒川区は特にお疲れ様でした～！ 

清水保人会員 

 RI第2570地区パストガバナー加藤玄静様ようこ

そ。卓話よろしくお願いします。勉強させて頂き

ます。そして、うちわ祭り関係者の皆様、大変に

お疲れ様でした！素晴らしい祭りでした。 

山口茂会員 

 パストガバナー加藤玄静様、お忙しい中、千葉県

より御来訪頂きありがとうございます。本日の卓

話を大変楽しみにしておりました。私も勉強させ

て頂きます。うちわ祭り皆様役員の方々お疲れ様

でした。 

島﨑次弘会員 

 第 2570 地区パストガバナー加藤玄静様、本日は

ご来訪ありがとうございます。本日の卓話よろし

くお願いします。 

植竹知子会員 

 熊谷うちわ祭無事終了しました。祭関係者の皆様

は、大変お疲れ様でした。私も半日位写真撮影で

外へ出ましたが、汗だくで疲れました。又来年に

向けてスタートですネ。 

 

 

次回の例会案内の発表 加藤会員 
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